

*Was wir bergen in den Särgen,
das ist nur der Erde Kleid.
Was wir lieben ist geblieben,
bleibt uns auch in Ewigkeit.*

Mit ihrem Konfirmandenspruch: Der Herr ist mein Hirte... lassen wir unsere Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter in die jenseitige Heimat ziehen. Wir sind sehr traurig und doch froh für ihre Erlösung.

Bertha Schneider-Berger

18. Oktober 1921 bis 20. Juni 2017

In stiller Trauer:

Peter und Heidi Schneider-Binder, Senarclens,
mit Familien

Hans und Kitty Schneider-Wong, Horgen,
mit Familie

Lisbeth und Eugen Frick-Schneider, Balzers,
mit Familie

Verena und Ueli Schüpbach-Schneider, Bürchen,
mit Familien

Rösy Berger-Berger, Faulensee

Ernst Berger, Allmendingen Thun

Traueradresse: Verena und Ulrich Schüpbach, PF 276, 3935 Bürchen

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Dienstag, 4. Juli 2017, um 14 Uhr auf dem Schorenfriedhof in Gwatt statt.